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EXPERIENCE

Depuis 2000 MEMBRE ACTIF DANS DES CLUBS CANINS
Après avoir commencé comme simple adhérente,
j’ai par la suite gérer l’entrainement des équipes
compétions d'agility dans divers clubs,
actuellement au Sporting club canin de Jonquières
où je co-anime les cours d’agility compétition.

Depuis 2002 BERGER AUSTRALIEN ET LE SPORT
Ma première australienne est née en 2002 c’est
avec elle qui j’ai découvert l’agility, les expos et
l’ obérythmée . J’ai atteint avec cette chienne le
grade 3  et participer à la préselection de l'équipe
de France. Elle m'a également permise
de me sélectionner à de nombreuses finales
nationales et d'avoir deux titres (non officiel) : vice
championne et championne de France berger
australien grade 2. Actuellement avec ma
quatrième australienne en agility également en
grade 3. Participe en 2023 à la sélection de
l'équipe de France pour la WAC et me prépare pour
le sélectif de l'équipe de France pour la WAO.
Pratique le troupeau en IHT-1.

Depuis 2009 MEMBRE ACTIF DU CFBA
Membre du CFBA depuis 2009, j’ai su m’impliquer
dans la valorisation de la polyvalence de
l’australien en intégrant la Commission CNEAC du
CFBA qui a créé la NUT ainsi que le Championnat
de France agility Berger Australien.
En 2019, je suis devenue déléguée régionale PACA
Corse, avec une volonté de mettre en avant la
polyvalence de notre race. Organisation de RE,
spéciale de race mais aussi de divers stage
(troupeau, toilettage)
Membre du comité coopté en 2022.

A PROPOS DE MOI

Amoureuse de la race depuis les
années 2000. Compétitrice en
agility depuis 2002, actuellement
en grade 3. Déléguée régionale
CFBA PACA Corse depuis 2019.

PERSONNALITÉ

Sens de l'implication

Travail d'équipe

Force de proposition

Amour de la race

LANGUES

AnglaisEspagnol

Depuis 2016 ÉLEVAGE ILLMATIC
Elevage familial dans le 84. Soucieuse du
placement de mes chiots et de l'épanouissement de
mes chiens, dans le respect du standard.

OBJECTIFS

Continuer à m'investir pour la
race via le CFBA pour valoriser la
polyvalence et le respect du
standard. Aider à la diffusion
d'informations importantes pour
les particulier, éleveurs et les
futurs adoptants.


